

Liebe Freunde und Unterstützer des Bürger-Treff,

auf diesem Wege möchte ich mich herzlich für Ihre Unterstützung beim Rikscha-Projekt des Vaihinger Bürger-Treffs bedanken.

Das große Interesse an dem Vorhaben und die Spendenbereitschaft haben uns überrascht und gefreut.

Mittlerweile haben wir uns auf dem Markt der angebotenen Fahrradrikschas umgesehen und uns für ein Modell des Herstellers „vanraam“ entschieden.

Die Lieferzeit beträgt etwa sechs bis acht Wochen. Wenn das Gefährt an den Bürger-Treff ausgeliefert worden ist, werden wir Sie informieren.

Wir würden uns freuen, wenn alle Spender sich dann gemeinsam mit uns zu einem noch konkret festzulegenden Termin treffen würden, um auf die offizielle Inbetriebnahme mit uns zusammen mit einem Glas Sekt anzustoßen.

Nochmals unser herzlichster Dank für Ihre Unterstützung! Wir werden Sie auf dem Laufenden halten.

Für den Vorstand
Klaus-Peter Hilgers
Vorsitzender

Das Foto zeigt Peter Winterfeldt und Christin Steinbach, die mit der Idee zu uns kam, bei der Probefahrt.

